



REGISTRIERUNG FÜR MEINKOMBIVERKEHR

EIN LEITFADEN

zur Registrierung für meinKOMBIVERKEHR um auf erweiterte, personalisierte Onlineservices zu zugreifen (z.B. Persönliche Fahrplanhefte und Online-Buchung)

Frankfurt am Main, Juli 2015

Mehr als ein Transport.

SCHRITT 1: AUFRUF DER MEINKOMBIVERKEHR-STARTSEITE

Über den Schnellzugriff, den Sie in der oberen Navigationsleiste auf der Startseite unter www.kombiverkehr.de finden, können Sie **meinKOMBIVERKEHR** aufrufen.

Klicken Sie auf den Link „Jetzt registrieren“ und das Onlineformular zur Eingabe Ihrer Daten wird geöffnet.

The screenshot shows the website interface for 'meinKOMBIVERKEHR'. At the top, the logo 'meinKOMBIVERKEHR' is circled in red. Below it is a navigation bar with links for 'Home', 'Karriere', 'Media', and 'English'. A search bar is visible on the right. The main content area features a 'VERBINDUNGSSUCHE' (Connection Search) section with dropdown menus for 'Start Land', 'Terminal', and 'Ziel Land'. To the right is a map showing a network of red lines connecting various cities like Hamburg, Leipzig, Köln, and others. Below the search section, there is a 'LOGIN' section with a heading 'Sie haben noch keinen Zugang?' and a sub-heading 'Jetzt registrieren und Vorteile nutzen!'. A paragraph explains the benefits of registration. A blue button labeled '→ Jetzt registrieren' is circled in red. Below it is a 'Login' form with fields for 'E-Mail-Adresse' and 'Passwort', and a '→ Login' button. A link '→ Zugangsdaten vergessen?' is also present. On the right side, there is a 'KUNDENSERVICES' section with links for 'Nachrichten', 'Newsletter Kombi-Brief', 'Downloads', 'Preise & Gebühren', 'Zusatzleistungen', 'Gefahrgut & Abfall', and 'Angebotsanfrage'. A red banner at the bottom right says 'Mehr als ein Transport.'

SCHRITT 2: DATENABFRAGE

Tragen Sie im Formular alle für die Registrierung erforderlichen Daten ein. Vergeben Sie Ihr Zugangspasswort und wählen Sie die Sprache der Benutzeroberfläche für meinKOMBIVERKEHR aus.

Bestellen Sie unseren Newsletter „Kombi-Brief“, der Sie mehrmals jährlich über aktuelle Unternehmensnachrichten informiert. Sie haben die Möglichkeit, verschiedene Versandoptionen zu wählen. Sie können sich zum einen entscheiden, ob Ihnen der Newsletter in Deutsch und/oder Englisch zugehen soll. Zum anderen können Sie den Erhalt von Dokumentenanlagen bestimmen, indem Sie sich entweder die Dokumente als Dateianlage zur Newsletter-E-Mail direkt schicken lassen bzw. die Dokumente über Verlinkungen aus der Newsletter-E-Mail oder dem Internet bei Bedarf selbst herunterladen.


Den Zugang für Anwendungen, die zwar personalisiert sind, aber deren Inhalte nicht zwingend innerhalb eines geschützten Kundenbereichs geführt werden müssen (beispielsweise die Fahrplandaten der Anwendung „Persönliche Fahrplanhefte“), erhalten Sie automatisch. Einen Zugang zur Online-Buchung erhalten Sie über Ihr Unternehmen im Rahmen des Verfahrens Supervisor (siehe Seite 6).

Senden Sie anschließend das Formular ab. Es öffnet sich ein neues Fenster mit dem Hinweis, dass Ihre Registrierung erfolgreich übertragen wurde.

The image displays two sequential screenshots of a web registration form. The top screenshot shows the 'Ihre Daten' section, where a dropdown menu is set to 'Kunde'. The bottom screenshot shows the 'Ihre Kontaktdaten' section, which includes a confirmation message: 'Ihre Daten wurden erfolgreich übertragen.' and instructions to check email for confirmation. The form is titled 'REGISTRIERUNG' and 'Registrierung'.

SCHRITT 3: BESTÄTIGUNG DER REGISTRIERUNG

Nach erfolgreicher Registrierung erhalten Sie eine E-Mail mit Ihren Zugangsdaten und einem Link zur Bestätigung Ihrer Registrierung. Bitte bestätigen Sie die Registrierung aus Sicherheitsgründen nochmals über die Aktivierung des in der E-Mail enthaltenen Links. Erst hiermit wird Ihr Zugang zu meinKOMBIVERKEHR freigeschaltet und Sie können sich im Login-Bereich anmelden. Ihre persönlichen Daten sowie Einstellungen können Sie in Ihrem Benutzerprofil jederzeit einsehen und bei Bedarf ändern.



meinKOMBIVERKEHR

HERZLICH WILLKOMMEN BEI meinKOMBIVERKEHR!

Sehr geehrter Herr Mutig,

vielen Dank für Ihre Registrierung zur Nutzung der Internetanwendung meinKOMBIVERKEHR, mit der Sie ab sofort Zugriff auf erweiterte Services von Kombiverkehr haben.

Um die Registrierung abzuschließen, folgen Sie bitte dem Link zur Erstanmeldung:

[Registrierung abschließen](#)

Zur Kontrolle übermitteln wir Ihnen die von Ihnen im Onlineformular hinterlegten Angaben:

Kontaktdaten: Herr Günther Mutig
E-Mail (persönlich): g.mutig@mutigstift.de
Tel.: 02213-7153051
Fax: 02213-7153050

Sie sind: Kunde

Ihr Unternehmen
Firma: Mutig & Stift GmbH
Straße/Hausnummer: Stiftsweg 1
PLZ/Ort: 11111 Hannover
Land:

Newsletter Kombi-Brief
Newslettersprache: DE

SCHRITT 4: LOGIN MEINKOMBIVERKEHR

Jetzt können Sie sich mit Ihrer E-Mail-Adresse und Ihrem gewählten, persönlichen Passwort bei meinKOMBIVERKEHR einloggen. Die Navigation zu den freigeschalteten Anwendungen auf den Kombiverkehr-Internetseiten wird nach erfolgreicher Anmeldung durch eine zusätzliche Navigationsleiste für registrierte Benutzer unterstützt.


The screenshot shows a login interface with a blue header bar containing the word 'LOGIN'. Below the header, the main content area is white. On the left, there is a section titled 'Sie haben noch keinen Zugang?' with the subtext 'Jetzt registrieren und Vorteile nutzen!'. Below this, there is a paragraph of text explaining the benefits of registration. At the bottom of this section are two links: '→ Jetzt registrieren' and '→ Mehr erfahren'. On the right, there is a 'Login' form. The form has a title 'Login' and a subtitle 'Bitte geben Sie Ihre Zugangsdaten ein'. It contains two input fields: 'E-Mail-Adresse' and 'Passwort'. The email field contains the text 'g.mutig@mutigstift.de' and is circled in red. The password field contains a series of dots. Below the password field is a blue button with a right-pointing arrow and the text 'Login'. At the bottom right of the form area is a link '→ Zugangsdaten vergessen?'.

BENUTZERVERWALTUNG FÜR DIE ONLINE-BUCHUNG

Als Supervisor Ihres Unternehmens nutzen Sie die Benutzerverwaltung innerhalb meinKOMBIVERKEHR zur Rechtevergabe für Online-Services, die Kombiverkehr Kunden zur Verfügung stellt.

In der Liste unterhalb Ihres Unternehmensnamens werden Ihnen alle derzeit bei Kombiverkehr gelisteten und Ihrem Unternehmen zugeordneten (unter identischer UIRR-Kundennummer angelegten) Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter angezeigt. Innerhalb der Liste können Sie die Einträge nach verschiedenen Kriterien sortieren.

meinKOMBIVERKEHR: Eingelogg als Günther Mutig → Logout → Profil bearbeiten → **Benutzerverwaltung**

Home English 

PERSÖNLICHE FAHRPLANHEFTE ONLINE-BUCHUNG

meinKOMBIVERKEHR

Benutzerverwaltung

Verwalten Sie hier die Benutzer und deren Zugriffsrechte für die MeinKombiverkehr-Services.
Hilfe zur Bedienung finden Sie [hier](#).

3 Benutzer für Mutig & Stift (UIRR 12345) → [Benutzer hinzufügen](#)

Name	Berechtigungen (Alle anzeigen)	Letzte Änderungen
Dudenhöfer, Peter	<input checked="" type="checkbox"/> Online-Buchung	Bearbeiten
Lorenz, Tanja	<input checked="" type="checkbox"/> Online-Buchung	Bearbeiten
Mutig, Günther	<input checked="" type="checkbox"/> Online-Buchung	Bearbeiten

BENUTZERVERWALTUNG FÜR DIE ONLINE-BUCHUNG

Um eine weitere Person für die Online-Buchung anzulegen, klicken Sie auf „Benutzer hinzufügen“. Es öffnet sich ein Anfrageformular, in das Sie bitte alle relevanten Daten eintragen. Nach Absenden des Formulars wird die Person durch Kombiverkehr in der Benutzerverwaltung als künftiger Nutzer angelegt, worüber Sie per E-Mail informiert werden.

The screenshot displays the user management interface. At the top, the user is logged in as 'Günther Mutig'. The main content area shows the 'Benutzerverwaltung' section with a table of users. A modal window titled 'ANFRAGEFORMULAR' is open, showing a form to add a new user. The 'Benutzer hinzufügen' link in the table is circled in red.

ANFRAGEFORMULAR

Neuen Benutzer hinzufügen

Bitte geben Sie hier die Daten des neuen Nutzers an. Nach der Übermittlung der Daten wird XYZ den neuen Benutzer mit diesen Daten Ihrer Benutzerverwaltung hinzufügen.

Mit (*) markierte Felder sind Pflichtfelder.

Anrede *
Bitte wählen

Vorname *
Sabine

Nachname *
Hansen

Email *
s.hansen@mutigstift.de

Telefon
069-79505-111

→ Anfrage absenden

→ Benutzer hinzufügen

Letzte Änderungen

Bearbeiten

Bearbeiten

Bearbeiten

BENUTZERVERWALTUNG FÜR DIE ONLINE-BUCHUNG

Anschließend können Sie das Recht zur Online-Buchung an den entsprechenden Benutzer vergeben. Hierzu öffnen Sie das jeweilige Benutzerprofil über "Bearbeiten" und setzen den Haken bei Online-Buchung. Möchten Sie als Supervisor selbst auch Online-Buchungen durchführen, ist dieser Schritt für Sie selbst auch notwendig. Der nun mit einem Recht versehene Benutzer wird automatisch per E-Mail informiert und kann die Online-Buchung ab diesem Zeitpunkt nutzen. Voraussetzung hierfür ist eine Registrierung für meinKOMBIVERKEHR mit gleicher E-Mail-Adresse, wie sie in der Benutzerverwaltung hinterlegt ist.

The screenshot displays the 'Benutzerverwaltung' (User Management) page for 'meinKOMBIVERKEHR'. The page title is 'Benutzerverwaltung' and it includes a sub-header '4 Benutzer für Mutig & Stift (UIRR 12345)'. Below this, there is a table listing users with their names, permissions, and a 'Bearbeiten' (Edit) link. The user 'Hansen, Sabine' is highlighted with a red oval, indicating that the 'Online-Buchung' checkbox is checked for her profile.

Name	Berechtigungen (Alle anzeigen)	Letzte Änderungen
Dudenhöfer, Peter	<input type="checkbox"/> Online-Buchung	Bearbeiten
Hansen, Sabine	<input checked="" type="checkbox"/> Online-Buchung	Bearbeiten
Lorenz, Tanja	<input type="checkbox"/> Online-Buchung	Bearbeiten
Mutig, Günther	<input type="checkbox"/> Online-Buchung	Bearbeiten

KONTAKT

KOMBIVERKEHR DEUTSCHE GESELLSCHAFT FÜR KOMBINIERTEN GÜTERVERKEHR MBH & CO KG

Zum Laurenburger Hof 76
60594 Frankfurt am Main

Telefon +49 69 / 7 95 05-0

Fax +49 69 / 7 95 05-1 19

E-Mail info@kombiverkehr.de

Internet www.kombiverkehr.de

Unternehmenskommunikation & Vertriebsunterstützung

Jan Weiser

Leiter Unternehmenskommunikation &
Vertriebsunterstützung

Telefon +49 69 / 7 95 05-1 42

Fax +49 69 / 7 95 05-1 49

E-Mail jweiser@kombiverkehr.de